

1 学期、朝の立哨活動ありがとうございました！

今年度、4月10日(月)に1学期の始業式を、翌日の11日(火)は入学式と新学期を無事に迎えることができました。

その中で、地域やPTAの朝のボランティア活動である立哨活動に多くの方々にご協力していただき、佐敷っ子の安全な登校をサポートしていただきましたこと、心より感謝申し上げます。

ご存じの通り、本校の校門前は国道331号線が通っており、普通乗用車のみならず大型ダンプカーも行き来する交通量の激しい道路となっています。佐敷っ子の登校時には、多くの通勤するための乗用車やバス、大型ダンプカーなどで混雑をしています。

学校としては、毎日子ども達の交通安全が本当に気になっているところ、立哨活動で黄色の旗を持ちドライバーに注意喚起しながらの交通安全指導、助かっております。また、朝とは言え暑さが厳しい中、ありがとうございます。

2学期もよろしくお願いいたします。



【朝の交通安全立哨の様子、JA前】



【朝の交通安全立哨の様子、佐敷中入り口】

第1回学校運営協議会

7月10日(月)に、第1回の学校運営協議会を開催しました。昨年度より、南城市は学校運営協議会を設置しコミュニティ・スクールとして、学校のあり方や地域とのあり方について新たな取り組みが始まっています。「地域とともにある学校づくり」と共に、「学校を核とした地域づくり」を進めていくこととなります。

今回の協議会で、大きな話題となったのは「キャリア教育の視点からの学校教育や子どもの学び」、もう一つは「不登校や登校しぶりの児童と携帯等の情報端末とのかかわり」というものでした。もちろん、解決方法はありませんが、でも地域の方々と学校が同じ方向を向いて議論をしていくことに価値があり、そこから何かを始める(始まる)ことが大切だと思っています。

南城市との連携を図ることから、地域コーディネーター(佐敷地区)の嶺井かおりさんもオブザーバー参加をしました。

今年度の学校運営協議会委員の紹介

下地直也氏、新城辰夫氏、高橋俊博氏、古謝久子氏、前里輝明氏、嶺井利宣氏(順不同)

【学校運営協議会委員】
(新城氏は欠席)

夏休みに入ります！

7月21日(金)から、子ども達が心待ちにしている夏休みとなります。夏休みは、普段学校生活では経験できないことができる楽しい休みにしたいと考えてい

ます。そこで、保護者の皆様へお願いです。安全については、お子さんとしっかりと話し合ってください。市内での水難事故や交通事故が、1学期に発生しております。また、携帯やオンラインゲーム等で生活習慣がどうしても乱れがちになります。時間を決めての利用など、生活習慣への配慮も十分をお願いいたします。

